



Jassliga-Meisterschaft 2025 beim EDJV-Partner Feldschlösschen in Rheinfelden

Samstag, 25. Januar 2025

Freundlich wird uns durch Jacqueline Einlass in die Schösslistube gewährt. Alles bereit: Tische, Stühle, Gipfeli, Kaffeemaschine, andere Getränke im Automaten. Ein toller Start im Hause Feldschlösschen!

Schon bald sind die Jassteppiche ausgerollt, die Jasszettel verteilt und Kugelschreiber bereitgelegt. Und wer nicht warten konnte, hat schon mal die Spielgeräte gezückt und zu viert losgelegt.

Pünktlich um 1000 Uhr begrüsst Peter Truttman mit Rosmarie Möckli die 36 Jass-Ligisten aus der ganzen Schweiz. Schön sieht man sich wieder !

Tolle Preise warten auf alle Teilnehmenden mit Dank an unsere Partner Feldschlösschen, Ricola und COOP.



Zuerst 16 Spiele mit Deutschen Karten bevor's zum wohlverdienten Mittagessen mit Buffet geht.

Nebst den ersten Diskussionen, auch über Eigenfehler, gibt's schon die ersten positiven Schweizer Zwischenresultate von der Kitzbühl-Abfahrt...

Gestärkt und bitzeli aufgewärmt geht's bald weiter: 16 Spiele mit Französischen Karten. Jetzt geht's um den Jassliga-Meister 2025.



Nicht nur „das Feldschlösschen“ zeigte sich mittlerweile von der sonnigen Seite, sondern bald auch die schlussendlichen Sieger.

Von links nach rechts – das Podest:

2. Rang Andreas Balsiger, Bolligen
1. Rang und Jassliga-Meister, Erwin Dornbierer, Corgémont
3. Rang Edi Müller, Reussbühl



Wir freuen uns schon auf den Jassliga-Anlass im Januar 2026 bei Feldschlösschen !



Mit dem Spezial-Preis – gesponsert von Urs Schmitz (herzlichen Dank) – hat der amtierende Schweizer Meister auch heute sein Können bewiesen – très sympa !

Alles in allem ein gelungener Anlass, top organisiert und gekonnt durchgeführt. Proscht !

